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Und auch von mir ein herzliches Willkommen... 

Mit einem Gigabyte Board der Z97er Serie bist du bestimmt gut bedient.
Grafikkarten sind da so eine Sache, da die aktuellen NVidia-Teile mit Maxwell-Chip nur mit dem
Nvidia-Webdriver funktionieren, während ältere Kepler-Chips meist besser mit den OS X-
eigenen Treibern laufen.
Bei AMD-Karten sollte man sich ein wenig an Threads hier orientieren, da hier auch nicht alle
einfach so arbeiten.
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